

Knappenchor Bundenbach 1985 e.V.

Deuselbach, den 15.07.2023

Jubiläumskonzert in Deuselbach am 15.07.2023

DEUSELBACH – Zum Jubiläumskonzert "150 Jahre" des MGV Deuselbach am 15. Juli 2023 war auch der Knappenchor Bundenbach 1985 ins Haus des Gastes in Deuselbach am Erbeskopf eingeladen. Weitere Gastchöre waren der MGV Neuhütten unter der Leitung von Holger Schön, die Sängergemeinschaft Bäsch unter der Leitung von Klaus Kessler und der Chor der ev. Kirchengemeinde Thalfang unter der Leitung von Matthias Webel.



Mit dem Barbaralied "Zu Dir wend ich mein Gebet" von Edmund Johann eröffneten die Knappen aus Bundenbach ihren Auftritt.



Der MGV Neuhütten unter der Leitung von Holger Schön.



Der Chor der ev. Kirchengemeinde Thalfang unter der Leitung von Matthias Webel.



Die Sängergemeinschaft Bäsch unter der Leitung von Klaus Kessler.



Der MGV Deuselbach 1871 unter der Leitung von Michel Müller.



Der Knappenchor Bundenbach unter der Leitung von Gregor Steffen.



Thomas Glaser (links), Dirigent Gregor Steffen (rechts) und Knappenchef Werner Krug (2.v.r.) zeigten sich zufrieden mit den Auftritt des Knappenchores Bundenbach.

Leiter für Öffentlichkeitsarbeit im Knappenchor Bundenbach 1985 e.V. Rolf Schwabbacher